

園長室だより(臨時号)

令和2年度 第8号 (11月16日発行) 大阪市立立葉幼稚園長 岡林 朗子

いよいよ寒くなり、冬の到来を感じる頃になりました。子どもたちは、お家の方がもってきてくださった材料で作って遊ぶことを楽しんでいます。

さて、臨時号を発行させていただきます！なかなか保護者の皆様にお伝えできる機会がないのでこのように紙面での一方的なお伝えになり、心苦しいです。何か気づいたこと、気になること、聞いてみたいことなどありましたら、遠慮なくおっしゃってください！

PTA実行委員会で、とても温かい気持ちになりました！

運動会の反省の中で…。

PTAとして動いているとき、「保護者の方に『何かお手伝いできることがあったら、言ってくださいね。』と声をかけていただき、とても温かい気持ちになりました。」という話がでました。

子どもたちの運動会をサポートしたいという気持ちでそのように声をかけてくださいましたことに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。立葉の保護者のすばらしさだと思いました！本当にありがとうございます。今後もどうぞ、よろしくお願ひいたします。



赤のビニールテープは餃子が並んでいるそうです。ピンクと白はナルト。ラーメンです。子どもたちの思いもテープ一つにも入っています。その思いも、作品も大切にしたいと思っています。

先生たちの学び

大阪市教育センター教育担当の先生に保育を見ていただき、反省会を行いました。

もちろん事前の保育案作成から、事後の方向性などを含めての指導です。活動が子どもたちの実態にあっているのか、環境はどうだったか、教師の言葉かけは適切だったか、子どもたちの思いを引き出す話し合いになっているか、など、みっちりご指導いただきました。先生たちの教師としての資質向上です。子どもたちにしっかりと向き合い、適切な支援ができるよう、日々学び続けています。



子どもたちのことを温かく見守ってくださっている地域の方のお話

幼稚園通用門前（道路挟んで）に木津運送の事務所と休憩室があります。その間に江口ガラスが並んでいます。いつも子どもたちのこと、幼稚園のことを気にかけてくださっています。その前の道路の植木に種から試しに植えられたダイコンができたそうで、『食べることができないけれど、幼稚園の子どもたちに…』とくださいました。“ど根性ダイコン”です。トラックペイントに続いて、木津運送の方とのご縁が続いています。

子どもたちの安全について

地域の方はいつも幼稚園のことを気にかけてくださっています。しかも、この時期の安心安全は必須です。そこで、地域で幼稚園の通用門に防犯カメラを設置することを提案してくださいました。今年度の会計で区役所を通しての設置です。とても嬉しいです。地域を含め、子どもたちの安全を第一に考え、何かできることはないか、今後も地域と一緒に模索していきたいと思っています。

毎日の消毒は続いています

新型コロナウイルスに慣れはじめたころに、また感染が拡大しています。幼稚園では、2月の頃と変わりなく、保育室の遊具、ドアノブなど消毒を続けています。担任を始め、養護教諭の前地先生は毎朝の消毒を欠かせません。子どもたちが安全に過ごせるよう、取り組み続けています。

張間主任より！

幼稚園の全体をサポートする主任は、要(かなめ)と言われます。今回の臨時号は張間主任からも発信します！

日々の保育のことや幼稚園教育のことは、園長先生や担任の先生方が日々発信してくださっているので、今回は、今わたしが進めている一大プロジェクトについて発信したいと思います！

子どもたちは今かいたりつくったりすることを存分に楽しんでいます。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、様々な活動・行事が縮小されています。子どもたちや保護者の方に何か思い出に残るものをプレゼントしたいと考えました！そ・こ・で！！子どもたちのかいた絵のついたマスクをつくってプレゼントしよう！ということになりました。とはいってもマスクは衛生用品ですので、安心して使っていただけるよう、今回はその“マスクづくり”的工程をお知らせしたいと思います。

準備物…子ども用マスク

アイロン
アイロン転写シート、
消毒用アルコール
ハサミ



クイックアート社
「洗濯につよいアイロン転写シート」です！



- ①子どもたちが絵をかきます
②子どもたちがかいた絵をスキャンします



- ③PCに取り込んだ画像のサイズを調整したり背景を透明にしたり、いろいろします。（マスクに合うサイズにするのがなかなか大変でした。）



- ④左右反転で転写シートにプリントアウトして、はさみで1つずつ切ります。



- ⑤絵の面を下にし、アイロンがけします



- ⑥冷めたら剥離紙をはがして、仕上げのアイロンがけをします。



張間's POINT☆その2

「コロナが早く収まりますように！」「子どもたちが元気で過ごせますように」と念じながら、しっかりとプレスする。（これが一番大事）

張間's POINT☆
作業するときは手指消毒！
用具も机も全て消毒!!
マスクは消毒したキッチンペーパーの上に置きます。



冷めたら完成！

衛生面には気を付けてつくっていますが、完全に無菌の状態ではありませんので、ご了承ください。洗濯はしていただけます♪色々な転写シートで試作するなど、試行錯誤しました。今の子どもたちにしかかけないかわいい作品がたくさんです！お楽しみに！